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p 3 §É  Luchamos ef a 9ua a nadie 

P °r lo nuestro

La manifestación va camino de l  Trasvase Tajo-Segura.

José M aría Fresneda, secretario general de ASAJA.

Im agen de la rueda de prensa.

Cepas lanzadas p o r  los manifestantes a l trasvase. E s un gesto simbólico que mues
tra e l estado de  las mismas.

protesta que aquí hemos he
cho no caiga en saco roto y 
la ministra lo tenga en cuen
ta porque si no continuare
mos con ellas», expresó el 
alcalde El Picazo, Joaquín 
Saiz Escudero.

Asimismo Fresneda 
apuntó durante la conferen
cia de prensa posterior a la 
manifestación que no que
rían, en ningún caso, sentir
se acusados de ‘iniciar una 
guerra entre regiones’.

Entre las peticiones para 
la paralización del trasvase, 
el hecho de que gran parte 
de la gente que vive en es
tos municipios afectados tie
nen que marcharse a otros 
lugares para buscarse un 
futuro mejor. «Queremos 
que Castilla-La Mancha ya 
debe de estar considerada 
como una región inferior a

otra, más pobre, menos 
próspera y moderna que el 
resto, y por eso también 
queremos el agua. La pa
ralización del Trasvase 
Tajo-Segura nos va a pro
porcionar un futuro distinto, 
mucho mejor, pero el Go
bierno no quiere reconocer
lo. Narbona hace unos me
ses nos dijo que el Gobier
no no llevaría a cabo nin
gún trasvase sin contar con 
el consenso de las cuencas 
cedentes», continuó Fresne
da.

Así pues lo que el total 
de la sociedad castellano- 
manchega quiere es que «se 
cumpla la Ley y que se nos 
trate igual que a otros es
pañoles».

No sobra ni una gota
No sobra ni una sola gota

de agua en esta tierra y «es 
algo que debemos comuni
car al resto de España, y lo 
demostraremos tantas ve
ces como sea necesario 
hasta que la gente se con
ciencie».

Entre las preocupacio
nes también el respeto por 
el medio ambiente y con ello 
el futuro que le espera al 
Parque Nacional de las Ta
blas de Daimiel si no tiene 
agua. Asimismo, desde 
ASAJA no se comprende 
por qué «tenemos que se
guir con esta hipoteca que 
ya dura 24 años». Y entre 
estas preocupaciones ex
puestas, multitud de pregun
tas lanzadas a la ministra 
desde El Picazo: «¿Cómo 
permite que se siga trasva
sando agua si usted misma 
asegura que actualmente ja

más hubiera permitido una 
obra como ésta? Esto es 
una provocación y no va
mos a dejar de salir a la 
calle», continuaba apuntan
do José María Fresneda.

Sólo se quiere conseguir 
lo que lo que «se le ha dado 
a Aragón, y queremos que 
se cumpla la Constitución 
española y de forma iguali
taria. Castilla-La Mancha 
no va a seguir siendo la re
serva espiritual de los vo
tos de Madrid. ¡Vergüenza 
le debería dar a Madrid lo 
que piensa de Castilla-La 
Mancha! No somos una 
comunidad autónoma de 
segunda categoría y esta
mos aquí para demostrarlo», 
terminó diciendo José Ma
ría Fresneda, secretario ge
neral de ASAJA en Cuen
ca.
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